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私は中学３年生の春にニスコに通い始めました。春期講習の時に、自分が知らな

かったことをたくさん教えてもらい、納得できたのがうれしくて通塾を決めました。 

 ニスコに入ってから、定期テストでは何度も自己最高点数を出すことができまし

た。それは、充実した対策があったおかげです。 

 自分がわからないところを、すぐに聞いて解決できたので、毎日の自習も苦に感じ

ませんでした。先生方は、詳しいことまで丁寧に教えてくださり、分かるまで色んなや

り方や考え方で熱心に指導してくださりました。 

 夏に本格的に受験モードに切り替え、道コンの結果が良かったので志望校を旭

丘から東にしました。大石先生に志望校を上げることを提案された時は頑張ろうと

思う気持ちもあったのですが、不安も大きかったです。ですが、１日１日少しずつ

分からないところが解消されていき、自信に変わっていきました。また、受験が近付くにつれて精神的にしんどく感じることもありました

が、塾へ行けば、先生方が笑わせてくれたり友達と勉強を教え合いながら乗り越えることができました。学力の面だけでなく、精神

面でも支えてもらい、とても感謝しています。 

 自習しやすい雰囲気と疑問を解決してくれる安心感に救われました。 

ニスコに通って本当に良かったです。 

おわり‼ 

 

保護者様から 

↑毎日のように勉強していた自習ブースにて。 

「どうしてもニスコに通いたい。」と言われて、まずは期間限定の講習会を体験してもらいました。コロナ禍での諸事情もあり、個人

ではなく大きな規模の塾を考えていたこともあって、その後も「やっぱりニスコがいい。」と言う娘の希望通り、ニスコへの通塾が始ま

りました。様々な講師の方々から、励まされたり応援してもらえる事で、志望校も自分で決めて、目標に向けて一生懸命学習

する姿を見てきました。 

「生徒のヤル気を刺激する要素がたくさんある塾なんだな。」と感じ、親としては安心して通ってもらえました。 

親はつい、心配しすぎて「大丈夫なの?」「勉強しないの?」と言ってしまいますが、遅くまでの自習中も、先生方にはいつも前向

きな言葉をかけて頂いていた様で、大変な受験生活も無事に乗り越えてくれました。 

振り返るとあっという間の日々でしたが、受験勉強中も、受験当日も、その後も、一番傍でご指導、応援してくださった先生方

に、感謝しています。 

ありがとうございました。 


